

En deuda con las posiciones finales

Hoy van por medallas en el Mundial Juvenil de Atletismo la discóbola Yaimí Pérez, la triplista Dailenis Alcántara y Rose Mary Almanza en 800 m



■ Enrique Montesinos

Inusitadamente por segundo día consecutivo se bloqueó el prestigioso sitio Web de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF, siglas en inglés), en su sector del Mundial Juvenil con sede en Moncton, Canadá, y al cierre de esta edición se desconocían los dos resultados más importantes de la representación cubana.

El decatlonista pinareño José A. Mendieta marchaba en tercer lugar, con 7 141 puntos, cuando solo faltaban los 1 500 metros finales, mientras que de la jabalinista guantanamera Lismania Muñoz solo se pudo conocer que no quedó entre las medallistas, quienes fueron Sanni Utriainen (FIN-56.69), Lina Muze (LAT-56.64) y Tazmin Brits (RSA-54.55).

Antes del colapso cibernético se pudo precisar que Rose Mary Almanza, de Camagüey, no dio lugar a equivocaciones en la tercera semifinal de los 800 metros planos y se convirtió en finalista con registro ganador de 2:04.22, el cuarto mejor. La ugandesa Annet Negesa volvió a mejorar el récord de su país con 2:02.27, crono líder en la etapa, corriendo en la primera semi, ratificándose como la más fuerte aspirante al título.

Un solo intento de 13.58 le bastó a la santiaguera Dailenis Alcántara para cumplir el trámite de la clasificación en el triple salto, cuya marca automática era de 13 metros. Es la única aspirante al cetro que rebasa los 14



José Ángel Mendieta compitió bien en el decatlon. Foto: AP

metros habitualmente, demostrado en la arena internacional desde el 2008, cuando ganó el Mundial anterior de Bydgoszcz, con 14.25.

En los 100 metros planos llamó la atención el predominio europeo en el femenino por parte de la británica Jodie Williams (11.40), en tanto la carrera masculina coronó al jamaicano Dexter Lee (10.21), dejando solo plateadas para la escuela estadounidense de la velocidad, aunque también se nota la ausencia de bólidos cubanos, rotulando la precariedad de nuestro atletismo en dicha área.

El primer triunfo latinoamericano llegó por intermedio de la brasileña Geisa Arcanjo, quien al dominar en bala (17.02) a las chinas Qianqian Meng (16.94) y Shuang Cui (16.13) pasó a la historia como la primera mujer campeona mundial juvenil de su país.

Para hoy jueves la discóbola santiaguera Yaimí Pérez buscará su confirmación universal, lo mismo que Dailenis Alcántara en triple, mientras que Rose Mary Almanza luchará por subir al podio de premiaciones en los 800. Debutarán Yirisleidy Ford, en martillo, e Irisdaymi Herrera, en longitud.



Maxim Mikhaylov fue el máximo anotador por los ganadores. Foto: Getty

Rusia tocó campana... después del susto

Cubanos saldrán hoy al terreno a las 4:30 p.m.

■ Alfonso Nacienceno



Rusia dio el primer golpe en la finalísima de la Liga Mundial de voli al desbancar 3-2 a Italia, apoyada en su fortaleza ofensiva y más alto bloqueo.

Los vencedores comenzaron con un ritmo avasallador para dominar 25-14 a una escuadra italiana que ha llamado a filas a veteranos como el pasador Valerio Vermiglio, el opuesto Alessandro Fei y al atacante auxiliar Luigi Mastrangelo, quienes fueron insuficientes ante el empuje de los adversarios.

En los siguientes tiempos, las acciones anduvieron bastante parejas, y las decisiones se produjeron por apretados marcadores en sus finales: 25-14, 22-25, 26-24, 23-25, hasta que nuevamente Rusia tomó el banderín para despegarse 15-7 en el tie break.

Por los ganadores, Maxim Mikhaylov marcó 18 puntos, seguido por Yury Berezhko 13 y Dmitriy Muserskiy 11. Alessandro Fei anotó 18.

A segunda hora, Brasil, actual campeón de la Liga, tuvo que jugar cinco sets para superar a Argentina, con pizarra de 25-17, 23-25, 25-20, 19-25 y 15-10.

■ LA MISMA FORMACIÓN

Los cubanos —que observaron el Rusia-Italia desde las gradas del megaestadio Orfeo— abrirán hoy contra los rusos, a las 4:30 p.m. hora de nuestro país, con la misma formación regular empleada en los últimos choques de la etapa preliminar: Robertlandy Simón-Osmany Camejo por el centro; los auxiliares Wilfredo León-Joandry Leal; el pasador Raydel Hierrezuelo y como opuesto el zurdo Rolando Cepeda, según afirmó el mentor Orlando Samuels, quien también consideró que el equipo está en condiciones de aspirar a mejores

resultados en comparación con el cuarto escaño del año pasado.

Por cierto, el director técnico de la escuadra antillana dijo días atrás que pensaba haber aprovechado mejor la semana de preparación cumplida en Buenos Aires, pero el intenso frío incomodó algo a sus voleibolistas, que gozan de buena salud.

Si bien hoy los italianos tendrán una fecha de descanso, mientras Cuba se enfrenta a Rusia, no es menos cierto que los caribeños estuvieron de asueto ayer y pudieron estudiar el juego de los rivales que les acompañan en el grupo F.

Después de ver a los dos contendientes de Cuba en esta final, los antillanos hoy han de moverles el balón a los rusos con la habilidad que ha mostrado Hierrezuelo. Si trabajan sobre la base de la velocidad contra un equipo que se desplaza lento, además de no dejarle de agredir con el servicio, existen posibilidades reales de éxito.

Regatas de Varadero cumplen 100 años

■ Ventura de Jesús



VARADERO.—Un entusiasmo inusitado se hace visible por estos días en este bello balneario. La motivación es el centenario de las conocidas Regatas de Varadero, certamen que marca el inicio de las competencias de remo en Cuba (31 de julio de 1910) y que luego del triunfo revolucionario pasó a llamarse Copa Cuba 26 de Julio.

Para la prueba que estampa el siglo de estas carreras, y que se efectuará el próximo domingo a la distancia de 1 000 metros, han ratificado su participación 220 atletas de varias provincias. Se competirá en la modalidad de ocho

remos largos con timonel en las categorías juvenil, de mayores y veteranos.

Como parte de esta celebración se realizarán encuentros de los asistentes al evento con vecinos de los tres consejos populares del municipio, quedará inaugurado un bosque olímpico en la comunidad de Boca de Camarioca y se reabrirá en el museo municipal la sala Historia del Deporte dedicada a campeones olímpicos y mundiales, y a las regatas, la más importante tradición de la localidad.

Habrà, además, una exhibición de velas, feria popular, entrega de reconocimientos a notables remeros del territorio y se impartirá una conferencia magistral sobre este centenario en Cuba, por Norge Marrero González, comisionado nacional de esa disciplina.

Centroamericanos y del Caribe

México y Venezuela se pegan a Colombia

MAYAGÜEZ, Puerto Rico.—Las representaciones de México y Venezuela recortaron la distancia que las separa de Colombia, líder en el medallero de los XXI Juegos Centroamericanos y del Caribe, tras compilarse los resultados del tercer día de competencias.

Los aztecas sumaron 11 preseas doradas para colocarse a ocho de Colombia, por lo que en estos días no sería una sorpresa que los "tricolores" alcancen lo más alto de la clasificación.

Los deportes en los que México destacó este día fueron en natación, judo, clavados y tiro, con los cuales llegó a 25 metales de oro, para totalizar 80 medallas, ya que

además acumula 27 de plata y 28 de bronce.

Sin embargo, deberá cuidarse, pues podría caer hasta el tercer peldaño, puesto que Venezuela sorprendió y ya acumula la misma cantidad de medallas áureas, aunque en total suma 76. Colombia lidera la tabla desde el inicio del evento.

A continuación el medallero tras la tercera jornada: Colombia (33 de oro, 21 de plata, 22 de bronce y 76 en total); México (25-27-28-80); Venezuela (25-27-24-76); Puerto Rico (10-16-14-40); República Dominicana (7-6-21-34); Jamaica (3-1-1-5); Guatemala (2-3-6-11); El Salvador (1-2-8-11); Bahamas (1-2-2-5); Barbados (1-1-0-2). (Notimex)